

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB-6235

Stuttgart, 22.01.2007

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen SPD-Gemeinderatsfraktion
Datum 07.12.2006
Betreff Marie Juchacz ehren !

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Stadtverwaltung ist bestrebt, bei der Namensgebung für Plätze, Straßen und Wege immer auch Frauen zu berücksichtigen, die sich besondere Verdienste erworben haben. Marie Juchacz zählt sicher zu diesem Personenkreis, der für eine derartige Ehrung in Frage kommt.

Allerdings gehen bei der Stadtverwaltung in jedem Jahr weit mehr Vorschläge für die Bezeichnung von Verkehrsflächen ein als tatsächlich benötigt werden. Aus diesem Grund wird beim Haupt- und Personalamt eine Vormerkliste geführt, in der Anregungen, die nicht sofort realisiert werden können, gesammelt werden. Dieses Verzeichnis wird regelmäßig zu Rate gezogen, wenn weitere Straßennamen erforderlich werden.

Im Moment werden gerade keine neuen Bezeichnungen für Verkehrsflächen benötigt. Wir werden Marie Juchacz daher auf die Vormerkliste setzen und versuchen, eine Benennung nach ihr möglichst bald umzusetzen. Besonders geeignet wäre dazu der Bereich Steinhaldenfeld, in dem bereits mehrere Straßen die Namen verdienter Sozialpolitikerinnen und Sozialpolitiker tragen.

Es ist vorgesehen, dem Verwaltungsausschuss im März über den aktuellen Stand der Vormerkliste für Straßenbenennungen sowie die Praxis der Namensvergabe zu berichten

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>